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CONSEJO TÉCNICO ASESOR

ACTA DE LA SESIÓN 62-2022
Celebrada el 05 de octubre de 2022

Aprobada en la sesión 63-2022 del 27 de octubre de 2022
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Acta de la sesión ordinaria número sesenta y dos, celebrada por el Consejo Técnico Asesor 
a las once horas con tres minutos del día cinco de octubre de dos mil veintidós en la sala 
de sesiones de la dirección.

Asisten a esta sesión: MTI. Henry Lizano Mora, quién preside, Máster Tatiana Bermúdez 
Páez, subdirectora; M.Sc. Rebeca Esquivel Flores, coordinadora del Área de Gestión de 
Comunicaciones (AGC); Bach. Cindy Arias Quiel, coordinadora de la Unidad de Gestión de 
Adquisiciones (UGA); Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, coordinador del Área de Gestión de 
Servicios (AGS), MAP. Laura Castro Jiménez, coordinadora del Área de Desarrollo de 
Sistemas (ADS), Bach. Jorge Carranza Chaves, coordinador del Área de Gestión de 
Infraestructura (AGI), MTI. Jorge Vargas Umaña, coordinador de la Unidad de Riesgos y 
Seguridad (URS), MAU. Ana Yanci Tosso, coordinadora de la Unidad Administrativa y de 
Recursos (UAR), Lic. Jairo Sosa Mesén, coordinador del Área de Gestión de Usuarios 
(AGU) e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández, coordinador de la Unidad de Calidad y Mejora 
Continua (UCM).

Invitados: Licda. Melissa Gómez Arce.

Asiste también la Licda. Melissa Cerdas Garbanzo, funcionaria del Centro de Informática, 
para la toma de la minuta correspondiente. 

El M.T.I. Henry Lizano Mora, director del Centro de Informática, da lectura al orden del día:

1. Orden del día
2. Aprobación del Acta sesión ordinaria No. 59-2022 del 24 de agosto de 2022.
3. Aprobación del Acta sesión extraordinaria No. 60-2022 del 31 de agosto de 2022.
4. Aprobación del Acta sesión extraordinaria No. 61-2022 del 21 de setiembre de 2022.
5. Academia de Tecnología:

              5.1. Reparaciones en el Auditorio. 
6. Informe de ejecución presupuestaria, a cargo de la señora Ana Yanci Tosso. 
7. Priorización de servicios de ciberseguridad. 
8. Procesos de selección de personal de TI – metodología.
9. Optimización de procesos. 
10. Creación de PMO en el CI
11. Varios

Artículo 1: Aprobación del Acta sesión ordinaria No. 59-2022 del 24 de agosto de 2022.

El señor Henry Lizano somete a votación la aprobación del Acta de la sesión ordinaria No. 
59-2022 del 24 de agosto de 2022. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.
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Se acuerda:
Aprobar el Acta de la sesión ordinaria No. 59-2022 del 24 de agosto de 2022. 

Artículo 2: Aprobación del Acta sesión extraordinaria No. 60-2022 del 31 de agosto 
de 2022.

El señor Henry Lizano somete a votación la aprobación del Acta de la sesión extraordinaria 
No. 60-2022 del 31 de agosto de 2022. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Aprobar el Acta de la sesión extraordinaria No. 60-2022 del 31 de agosto de 2022. 
 
Artículo 3: Aprobación del Acta sesión extraordinaria No. 61-2022 del 21 de setiembre 
de 2022.

El señor Henry Lizano somete a votación la aprobación del Acta de la sesión extraordinaria 
No. 61-2022 del 21 de setiembre de 2022. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Aprobar el Acta de la sesión extraordinaria No. 61-2022 del 21 de setiembre de 2022. 

Artículo 4: Academia de Tecnología:
              

4.1. Reparaciones en el Auditorio. 

***A las once horas con cinco minutos ingresa el señor Michel Angulo Sosa***

El señor Henry Lizano muestra la cotización de la empresa Tecnocolor Acabados y Más 
S.A., cédula jurídica 3-101-437036, en relación con los trabajos de reparación de las 
filtraciones en el Auditorio de CATTECU administrado por la Academia de Tecnología. 

Asimismo, detalla los trabajos a realizar:

1) Sellado de juntas de las gradas de emergencia, con las paredes livianas.
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2) Cambio de láminas de techo que se encuentran en mal estado.
3) Reparación de canoas y botaguas en el área del Auditorio.
4) Instalación de botaguas inexistentes.
5) Sellado en el hierro con costuras de soldadura y tratamiento anticorrosivo en el 

hierro que está pegado a las láminas livianas de las paredes.
6) Detrás del auditorio, en las paredes del parqueo, hay que chorrear una acera con el 

desnivel hacia la calle, sellando las juntas de la acera con las paredes livianas.
7) Cambio de láminas que se encuentran en mal estado en la pared
8) Sellado de la pared por la parte externa del cuarto de servidores (por el parqueo 

vecino).
9) Trabajos de pintura en las áreas resanadas.
10) Reparación del gypsum de las paredes, dentro del auditorio por donde está la 

ventana del cuarto de comunicación.

Indica que el valor del trabajo es de ₵10.000.000 + IVA y que el tiempo de ejecución de la 
obra es de un mes. 

La señora Tatiana Bermúdez comenta que, previo a traer este tema al Consejo Técnico 
Asesor, hizo algunas consultas en la Vicerrectoría de Acción Social. Al respecto, le 
indicaron que primeramente los oficios con los acuerdos tomados deben dirigirse a la VAS 
y no a la Academia de Tecnología y que éstos no deben ser tan generales, sino que lleven 
la debida justificación de los trabajos a realizar, la empresa a contratar, el monto y las fechas 
de ejecución del trabajo a realizar. Además, que cuando se hagan contrataciones se tenga 
más de una cotización, para ser analizadas ante el Consejo Técnico Asesor y que se indique 
en la nota que se dirige a la VAS que se analizó el perfil de la empresa y cumple con lo 
requerido. 

El señor Michel Angulo aclara, por un tema de transparencia, que los trabajos en el Auditorio 
se iniciaron el 05 de setiembre de 2022 y que la contratación se hizo de esta forma debido 
a la urgencia de efectuar las reparaciones del Auditorio de CATTECU, ya que con los fuertes 
aguaceros se cayó el cielo raso y se inundó completamente, por lo que, con el fin de evitar 
accidentes y que se deteriorará aún más el inmueble se hizo de esta forma. 

El señor Jeffrey Dimarco indica que como ya los trabajos se realizaron, lo que 
correspondería sería aprobar el pago para la empresa y no tomar un acuerdo aprobando 
una contratación que ya se efectuó. El señor Henry Lizano comenta que efectivamente no 
puede tomarse este acuerdo ya que podría traer consecuencias en caso de que se realice 
una auditoría. 

Por otro lado, el Sr. Dimarco comenta que la cotización presentada le parece muy deficiente 
en cuanto a especificación de los trabajos a realizar, más tratándose de un monto tan alto. 

El señor Henry Lizano solicita al señor Michel Angulo realizar un informe específico de todos 
los trabajos realizados en los que se incluyan: las horas personas, insumos utilizados y la 
utilidad obtenida y con base a esto tomar un acuerdo, esperando que sea aceptado por la 
VAS para efectuar el pago a la empresa, ya que no pueden fingir que la contratación vaya 
a iniciar. 

El señor Michel Angulo reitera que se hizo de esa manera debido a la urgencia por los 
problemas que tenía el Auditorio. 
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***A las once horas con veinticinco minutos se retira el señor Michel Angulo Sosa***

Al respecto, el señor Henry Lizano comenta que, dado que existe una incertidumbre sobre 
cómo proceder con el acuerdo a tomar, considera que es importante realizar un análisis de 
antecedentes para que quede claro el tema y someterlo posteriormente a votación del 
Consejo Técnico Asesor. 

El señor Henry Lizano somete a votación no ampliar el acuerdo solicitado por la 
Vicerrectoría de Acción Social respecto a la reparación del Auditorio de CATTECU, hasta 
realizar un análisis de antecedentes y consultar el adecuado procedimiento de votación 
para este caso. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
No proceder con la ampliación del acuerdo solicitado por la VAS respecto a la reparación 
del Auditorio de CATTECU hasta no hacer un análisis de antecedentes y consultar el 
adecuado procedimiento de votación para este caso. ACUERDO EN FIRME. 

Artículo 5: Informe de ejecución presupuestaria, a cargo de la señora Ana Yanci 
Tosso. 

El señor Henry Lizano propone que por cuestiones de tiempo se traslade este artículo para 
la próxima sesión del Consejo Técnico Asesor. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Trasladar el artículo 5: Informe de ejecución presupuestaria para la próxima sesión del 
Consejo Técnico Asesor. ACUERDO EN FIRME.

Artículo 6: Priorización de servicios de ciberseguridad. 

El señor Henry Lizano propone que por cuestiones de tiempo se traslade este artículo para 
la próxima sesión del Consejo Técnico Asesor. 
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Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Trasladar el artículo 6: Priorización de servicios de ciberseguridad para la próxima sesión 
del Consejo Técnico Asesor. ACUERDO EN FIRME. 

Artículo 7: Procesos de selección de personal de TI – metodología.

El señor Henry Lizano propone que por cuestiones de tiempo se traslade este artículo para 
la próxima sesión del Consejo Técnico Asesor. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Trasladar el artículo 7: Procesos de selección de personal de TI, para la próxima sesión del 
Consejo Técnico Asesor. ACUERDO EN FIRME. 

Artículo 8: Optimización de procesos. 

El señor Henry Lizano propone que por cuestiones de tiempo se traslade este artículo para 
la próxima sesión del Consejo Técnico Asesor. 

Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Trasladar el artículo 8: Optimización de procesos, para la próxima sesión del Consejo 
Técnico Asesor. ACUERDO EN FIRME. 

Artículo 9: Creación de PMO en el CI

El señor Henry Lizano propone que por cuestiones de tiempo se traslade este artículo para 
la próxima sesión del Consejo Técnico Asesor. 
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Votan a favor: MTI. Henry Lizano Mora, Máster Tatiana Bermúdez Páez, M.Sc. Rebeca 
Esquivel Flores, Bach. Cindy Arias Quiel, Ing. Wilfredo Fonseca Vargas, Bach. Jorge 
Carranza Chaves, MTI. Jorge Vargas Umaña, M.A.U. Ana Yanci Tosso Marín, MAP. Laura 
Castro Jiménez, Lic. Jairo Sosa Mesén e Ing. Jeffrey Dimarco Fernández.

Total: 11 votos.
En contra: Ninguno.

Se acuerda:
Trasladar el artículo 9: Creación de PMO en el CI, para la próxima sesión del Consejo 
Técnico Asesor. ACUERDO EN FIRME. 

Artículo 10: Varios.

No se trató ningún tema en este artículo.

Se levanta la sesión a las once horas con cincuenta y cinco minutos. 

<MARCA_FIRMA_DIGITAL>
M.T.I. Henry Lizano Mora

Director 

MCG
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